Reporte Actividades

Coordinación Nacional de Comunicación Social

Visita dreamers

La CNCS brindó apoyo antes, durante y después de la visita de un grupo de 30 dreamers –jóvenes indocumentados que nacieron en México y que desde niños fueron llevados a Estados Unidos–, realizada el 9 de enero del presente año.

I. Actividades realizadas:

Previo al evento, la CNCS envió una invitación a toda la base de datos de medios de comunicación, con el respectivo programa.



INVITACIÓN

Contigo, México es más. Súmate.

<u>www.ine.mx</u> @INEMexico

INE RADIO

INE TV

Número: 001

6 de enero de 2017

El Instituto Nacional Electoral (INE) invita al *Encuentro entre Dreamers e INE*, a realizarse el próximo **lunes, 9 de enero**, a partir de las **11:00 horas**.

Los Dreamers representan una población cercana a los 2.1 millones de personas, 80% de las cuales son de origen mexicano, que viven sin documentados en Estados Unidos, país al que llegaron siendo niños y que pudieron beneficiarse de la "Acción Diferida" ordenada el 15 de junio de 2012 por el Presidente Barack Obama que, entre otros beneficios, incluye la posibilidad de no ser deportados, contar con un permiso de trabajo por dos años renovable, pedir un Número de Seguro Social y, en la mayoría de los estados, obtener una licencia de conducir.

Se adjunta programa del evento.

La cita es en el **Vestíbulo del Auditorio del INE**, ubicado en Viaducto Tlalpan 100, edificio B, Colonia Arenal Tepepan, Delegación Tlalpan.

-000-

ENCUENTRO ENTRE *DREAMERS*E INSTITUTO NACIONAL ELECTORAL (INE)

Lunes 09 de enero de 2017

Vestíbulo del Auditorio del INE

Viaducto Tlalpan 100, Col. Arenal Tepepan, Del. Tlalpan, C.P. 14610, Ciudad de México

11:00 a 13:30 horas

HORA	ORDEN DEL DÍA				
11:00-11:10 horas	Mensaje de bienvenida a cargo de Lorenzo Córdova Vianello, Consejero Presidente del INE e introducción al INE.				
11:10-11:15 horas	Palabras de Enrique Andrade González, Consejero Presidente de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero.				
11:15-11:20 horas	Palabras de Armando Vazquez-Ramos, Profesor de la California State University, y promotor del Proyecto de Empadronamiento de Dreamers.				
11:20-11:25 horas	Palabras de David Manuel Velazco Samperio, Director Ejecutivo del Instituto de los Mexicanos en el Exterior.				
11:25-11:40 horas	Presentación de los jóvenes mexicanos participantes en el encuentro.				
11:40-12:00 horas	Panorama general: Credencialización en el exterior Voto de los mexicanos residentes en el extranjero A cargo del Consejero Enrique Andrade y René Miranda, Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores.				

12:00-12:30	Intercambio de experiencias y perspectivas de los dreamers.
horas	
12:30-13:00 horas	Visita al salón de sesiones del Consejo General del INE. Entrega de reconocimientos Foto del grupo

Al término del evento, otro boletín más fue elaborado y enviado a toda la base de medios, con el fin de complementar la información de los reporteros que estuvieron presentes y brindarla a los que no asistieron.



Comunicado de Prensa

Contigo, México es más. Súmate.

www.ine.mx Tw: @INEMexico

Fb: INE México

Número: 003

9 de enero de 2017

SE REÚNE INE CON *DREAMERS* Y LOS CONVOCA A EJERCER SUS DERECHOS POLÍTICOS DENTRO Y FUERA DE MÉXICO

- Dreamers, un grupo de avanzada para que connacionales logren una ciudadanía plena:
 Lorenzo Córdova
- Se han registrado 220 mil solicitudes de credenciales de elector desde el extranjero:
 Enrique Andrade
- Mexicanos en el extranjero contribuyen de manera importante en México; remesas, un ejemplo: Arturo Sánchez

El Instituto Nacional Electoral (INE) recibió la visita de un grupo de 30 *dreamers* –jóvenes indocumentados que nacieron en México, pero desde pequeños residen en distintas ciudades de Estados Unidos- para informarles sobre su derecho a participar en la vida política del país, invitarlos a tramitar su Credencial para Votar con Fotografía y activar esta mica para poder votar en las próximas elecciones.

Al darles la bienvenida, el Consejero Presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, los invitó a empoderarse como ciudadanos y hacer valer sus derechos dentro y fuera de México.

"Ustedes tienen una lógica y una naturaleza binacional y creo que nuestra responsabilidad sobre todo en los tiempos que corren, en los tiempos que se vienen, implica tener ciudadanas y ciudadanos mexicanos en Estados Unidos cada vez más conscientes de sus derechos, que los ejerzan y que, en consecuencia, les permita defenderse en lo que son las libertades políticas y civiles a las que como seres humanos, pero también como ciudadanos binacionales, tienen derecho", señaló.

Córdova Vianello convocó a esta generación a convertirse en "aliados" del INE y de México, mantener el contacto y convertirse en "la punta de lanza" de una ciudadanía plena, de los mexicanos en Estados Unidos, que no solamente tramiten su Credencial para Votar con Fotografía, sino que también participen con su voto en la próximas elecciones y con ello contribuyan a decidir el futuro del país.

En compañía de los Consejeros Electorales Enrique Andrade y Arturo Sánchez; de Iván Pérez, Representante del Instituto de los Mexicanos en el Exterior de la Secretaría de Relaciones Exteriores; de Armando Vázquez-Ramos, profesor de la Universidad Estatal de California; el Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores, René Miranda, y el Coordinador de Asuntos Internacionales, Manuel Carrillo, del INE; el Consejero Presidente delineó las atribuciones y actividades que desarrolla el Instituto en materia organización de elecciones, capacitación y educación cívica, así como de fiscalización.

A lo largo de 27 años –informó Lorenzo Córdova- el Instituto ha conformado la base de datos biométrica más grande y confiable del mundo, con más de 87 millones de ciudadanos inscritos en la Lista y Padrón Nominal y "es un orgullo saber que hoy podemos brindarles el servicio de la Credencial para Votar con Fotografía. Será un orgullo mantener contacto con ustedes, porque lo que México y el INE necesita fuera del país, son aliados".

El Consejero Enrique Andrade, Presidente de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, dio a conocer que a la fecha se han registrado 220 mil solicitudes de credenciales de elector desde el extranjero. "Ya no se puede pensar en un México de este lado de la frontera y un México del otro lado de la frontera, pero solamente podremos logarlo si realmente votan, si participan y si están acercándose a las decisiones en México", agregó.

Llamó a la comunidad mexicana en Estados Unidos que ha tramitado y obtenido su credencial para votar desde el extranjero, para que la activen. "Es como una tarjeta de crédito, ya activada les va servir a ustedes para identificarse y para votar en México, para identificarse –también- en esa nación", precisó.

Enrique Andrade destacó la trascendencia del voto desde el exterior: "En el 2006 tuvimos 36 mil votos que provinieron del extranjero en las elecciones presidenciales. Fueron importantes, porque la diferencia entre primero y segundo lugar fue de 247 mil votos; en el 2012, fueron 42 mil votos y la diferencia entre el primero y segundo lugar fue mayor. Ahora tenemos el reto de que los 220 mil trámites de credenciales sean activadas y sus portadores puedan votar en las elecciones".

El Consejero Arturo Sánchez, integrante de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, reconoció la influencia de los mexicanos que radican en Estados Unidos y otros países del mundo, "en materia de remesas, hasta noviembre de 2016 se recibieron 24 mil 625 millones de dólares. En la elección presidencial de 2006, la diferencia de votos entre el primero y segundo lugar fue por 250 mil votos; si hubiera un millón de mexicanos en el extranjero y el 25% votara, estarían decidiendo la elección presidencial".

Pidió a los *dreamers* sumarse al esfuerzo del INE en México, a fin de que más connacionales tramiten su credencial para votar desde el extranjero y también para que activen su mica, a fin de que puedan participar en las próximas elecciones en este país. "Ayúdenos a demostrar que este esfuerzo valió la pena, ayúdenos con su voto a fortalecer la democracia", planteó.

A su vez, Armando Vázquez-Ramos, profesor de la Universidad Estatal de California, informó que este es el quinto grupo de *dreamers* que viene a México y se trata de 30 estudiantes de 18 diferentes universidades de la Unión Americana, que si bien han hecho su carrera en aquel país, nacieron en distintas entidades de la República Mexicana, como Nayarit, Guanajuato, Oaxaca, Zacatecas, Michoacán, Tlaxcala, Ciudad de México, Guerrero, Estado de México, Yucatán, Jalisco, Colima y Puebla.

"Tenemos el don de seguir tratando de cambiar a México, impulsando la democracia", comentó al tiempo de pedir a los *dreamers* entusiasmar a sus familiares para ampliar el padrón de mexicanos residentes en el extranjero y, también, participar en las próximas elecciones en México. "Podemos registrar a cinco y éstos, a su vez, a otros cinco. Así podemos comenzar", aseguró.

Durante el encuentro, fueron atendidas las inquietudes planteadas por los *dreamers*, referentes – entre otras- a la manera de agilizar el procedimiento para tramitar y obtener la Credencial para Votar con Fotografía desde el extranjero, así como la necesidad de contar con mayor información sobre los candidatos y el desarrollo de las campañas electorales, a fin de poder emitir un voto razonado.

Los *dreamers* reconocieron la importancia que tiene su participación desde el extranjero, tanto para ampliar el padrón de connacionales con credencial para votar, pero también para ser tomados en cuenta, a través del sufragio, en las decisiones trascendentes de la vida política del país.

-000-

Durante el evento, la CNCS apoyó con la toma de fotografías y con la grabación en video.









Al término del evento, la CNCS ayudó a gestionar entrevistas entre los medios de comunicación que asistieron y los dreamers.





Además de las entrevistas que se ayudaron a gestionar con los distintos medios, la CNCS aprovechó la visita de los dreamers para hacer un conversatorio con algunos de ellos y con los profesores que los acompañaron. Esto con el fin de escuchar sus historias y conocer la opinión sobre esta visita, sus inquietudes respecto al INE y las expectativas que

tienen después de hacer este vínculo con las autoridades electorales de su país de origen.

El conversatorio se realizó en el estudio de televisión y fue transmitido por INETV.



La CNCS también realizó una nota informativa que se difundió en la revista interna Somos INE. A este material se le incluyó un video con parte del conversatorio que se grabó con los *dreamers* en el estudio de televisión, así como fotografías del evento.

DREAMERS, DE VISITA EN EL INE

Jóvenes mexicanos que viven sin documentos de residencia en Estados Unidos participaron en un evento organizado en las Oficinas Centrales del Instituto, en donde se les invitó a empoderarse como ciudadanos y hacer valer sus derechos.





Instituto Nacional Electoral (INE) recibió a 30 dreamers—jóvenes indocumentados que nacieron en México y que desde niños fueron llevados a Estados Unidos—, estudiantes de 18 diferentes universidades de la Unión Americana, para informarles sobre su derecho a participar en la vida política del país, invitarlos a tramitar su Credencial para Votar con Fotografía y activarla para poder votar en las próximas elecciones.

El evento fue encabezado por el Consejero Presidente, Lorenzo Córdova Vianello, que convocó a los jóvenes a convertirse en "aliados" del INE y de México, mantener el contacto y convertirse en "la punta de lanza" de una ciudadanía plena, para que participen con su voto en las próximas elecciones y contribuyan a decidir el futuro del país.

"Ustedes tienen una lógica y una naturaleza binacional, y creo que nuestra responsabilidad (...) implica tener ciudadanas y ciudadanos mexicanos en Estados Unidos cada vez más conscientes de sus derechos, que los ejerzan y que, en consecuencia, les permita defenderse en lo que son las libertades políticas y civiles a las que como seres humanos, pero también como ciudadanos binacionales, tienen derecho", señaló en su discurso el Consejero Presidente.





Durante el encuentro fueron atendidas las inquietudes planteadas por los dreamers, entre ellas la manera de agilizar el procedimiento para tramitar y obtener la Credencial para Votar con Fotografia desde el extranjero, así como la necesidad de contar con mayor información sobre los candidatos y el desarrollo de las campañas electorales, a fin de poder emitir un voto razonado.

Los jóvenes reconocieron la importancia que tiene su participación desde el extranjero, tanto para ampliar el padrón de connacionales con credencial para votar, como también para ser tomados en cuenta, a través del sufragio, en las decisiones trascendentes de la vida política del país.

En el evento también estuvieron los Consejeros Electorales Enrique Andrade y Arturo Sánchez; René Miranda, Director Ejecutivo del Registro Federal de Electores; Manuel Carrillo, Coordinador de Asuntos Internacionales del INE; Iván Pérez, Representante del Instituto de los Mexicanos en el Exterior de la Secretaría de Relaciones Exteriores; así como Armando Vázquez-Ramos, profesor de la Universidad Estatal de California.

En su turno, el Consejero Enrique Andrade, Presidente de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, reveló que a la fecha se han registrado 220 mil solicitudes de credenciales de elector desde el exterior. "Ya no se puede pensar en un México de este lado de la frontera y un México del otro lado de la frontera, pero solamente podremos logarlo si realmente votan, si participan y si están acercándose a las decisiones en México", agregó.

El Consejero Andrade destacó también la trascendencia del voto desde el exterior. "En el 2006 tuvimos 36 mil votos que provinieron del extranjero en las elecciones presidenciales. Fueron importantes, porque la diferencia entre el primero y segundo lugar fue de 247 mil votos (...) Ahora tenemos el reto de que los 220 mil trámites de credenciales sean activadas y sus portadores puedan votar en las elecciones".

II.

Por su parte, el Consejero Arturo Sánchez, integrante de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, reconoció la influencia de los connacionales que radican en Estados Unidos y otros países del mundo. "En la elección presidencial de 2006, la diferencia de votos entre el primero y segundo lugar fue de 250 mil votos; si hubiera un millón de mexicanos en el extranjero y el 25 por ciento votara, estarían decidiendo la elección presidencial", aseguró.

Por ello, pidió a los dreamers sumarse al esfuerzo del INE, a fin de que más connacionales tramiten y activen su credencial para votar desde el extranjero, para que puedan participar en los comicios mexicanos. "Ayúdenos a demostrar que este esfuerzo valió la pena, ayúdenos con su voto a fortalecer la democracia", planteó.

A su vez, el profesor Armando Vázquez-Ramos, quien acompañó a los jóvenes en su visita, informó que se trata del quinto grupo de dreamers que viene a México, esta vez provenientes de California, Florida y Washington, pero que nacieron en distintos estados mexicanos como Nayarit, Guanajuato, Oaxaca, Zacatecas, Michoacán, Tlaxcala, Ciudad de México, Guerrero, Estado de México, Yucatán, Jalisco, Colima y Puebla.

"Tenemos el don de seguir tratando de cambiar a México, impulsando la democracia", comentó el profesor y pidió a los jóvenes entusiasmar a sus familiares para ampliar el padrón de mexicanos residentes en el extranjero y participar en las próximas elecciones en México.



WITH A SERVICE PROPERTY.

Seguimiento a publicaciones de medios:

Con el fin de retroalimentar la visita de los dreamers, se dio seguimiento a cómo los medios dieron cobertura al evento. Hubo notas televisivas,

radiofónicas, impresas y digitales. La CNCS realizó un compilado de dichas notas y se las envió al equipo de profesores que acompañó a los jóvenes, con el fin de que ellos, a través de sus cuentas de redes sociales, pudieran replicarlas y difundirlas entre la comunidad latina que vive en Estados Unidos.

Estas son algunas de las noticias publicadas:





Mexicanos en EEUU adquirirán relevancia si votan en próximas elecciones: INE





El presidente del Instituto Nacional Electoral (INE) de Mexico Lorenzo Condova (c) posa hoy, tunes 9 de enero de 2017, durante un encuentro con representantes del collectivo Dreamers, inmigrantes mexicanos que llegaron de niños a Estados Unidos, quienes suman unos 2,1 milliones de pessonas y fuctan por evitar su deportación. EFE

JAN UAN Y 9, 2017, 3-25 PM | | MÉXICO

os mexicanos que viven en Estados Unidos serán tomados en cuenta por las autoridades de México hasta que ejerzan su derecho al voto en las elecciones de su país, apuntó hoy el consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), Enrique Andrade.

Andrade, quien preside la comisión temporal del voto de los mexicanos en el extranjero, dijo que la atención de las autoridades de este país llegará cuando se den cuenta que hay "un buen número" de ciudadanos que pueden votar en el exterior.

En 2018 los mexicanos podrán votar por primera vez desde el extranjero en la elección para presidente y senadores.

En un encuentro con representantes de jóvenes indocumentados que llegaron a EE.UU. siendo niños y a los que se conoce como "dreamers" (soñadores), el consejero explicó que en 2016 se tramitaron 220.000 credenciales de elector para mexicanos residentes en EE.UU. y se espera que este número crezca antes de los comicios de 2018.

El reto es que "voten en las elecciones" mexicanas, agregó Andrade, quien señaló que es un proceso similar al que se dio con los inmigrantes mexicanos que acudieron a las urnas en EE.UU. en la reciente elección presidencial, una campaña en la que fueron tomados en cuenta por los candidatos y les presentaron propuestas.





NACIONALES CAPITAL

L SEGURIDAD Y JUSTICIA

ECONOMÍA

ESTADOS

INTERNACIONALES

TRENDING

DEPORTES

NACIONALES

Llama INE a 'dreamers' robustecer la cultura cívica en el exterior

El presidente consejero del INE, Lorenzo Córdova, llamó a robustecer la cultura cívica y pidió a los dreamers en EEUU defenderse con las libertades políticas y civiles que a las que como seres humanos y binacionales tienen derecho.

09 Ene 2017 - Ernestina Álvarez





T	IROTEO NL	EL CHAPO	GASOLINA	AZO CUA	CUAU Y PSD		DUARTE	
d	Justicia	Global	DXT	A darles click	Social M	edia	Entretenin	

Llama INE a Dreamers a votar desde EU

Ángel Cabrera llenero 10, 2017 2:30 am

Los consejeros del INE sostuvieron un encuentro con jóvenes originarios de México, pero que radican en Estados Unidos y que se acogieron a la llamada acción diferida



Foto: Especial

El consejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova Vianello, llamó a los jóvenes llamados Dreamers a votar desde Estados Unidos para elegir al próximo presidente de México en los comicios de 2018.

Los consejeros del INE sostuvieron un encuentro con jóvenes originarios de México, pero que radican en Estados Unidos y que se acogieron a la llamada acción diferida, es decir, se detuvo su deportación en lo que terminan sus estudios o consiguen la ciudadanía americana.



Dreamers expresan sus inquietudes a los consejeros del INE

Los consejeros expresaron su respaldo ante eventuales acciones en su contra de parte del presidente electo Donald Trump

Por: Lisandro González | Fuente: Once Noticias | 09-01-2017 19:18:00





III. Redes sociales:

A través de estas plataformas, la CNCS también hizo difusión de la visita de los dreamers, con infografías y videos que se publicaron en Twitter y Facebook.

Twitter:

En este enlace (http://bit.ly/2knQwjN) se almacenaron todos los productos relacionados al evento con los *dreamers* que se difundieron por esta red social. En total, todos los materiales al respecto tuvieron 7928 impresiones y 8 retuits.

Algunos de ellos son:





Palabras de @IVANPEREZS en el #EncuentroDreamersINE.



También se compartieron pequeños videos que fueron extraídos del conversatorio que se tuvo con algunos de los jóvenes en el estudio de televisión.

♣ ¿En qué sueñan los #Dreamers que ya tienen #CredencialEnElExtranjero
del INE México? #CentralElectoral



Esta publicación tuvo 27957 impresiones en Twitter y 126 retuits.

En Facebok fue vista por 53186 usuarios y tuvo 508 reacciones.

➡ ¿Qué significa ser #Dreamer? Conoce las distintas visiones y significados en #CentralElectoral



Esta publicación tuvo 4869 impresiones en Twitter y 6 retuits.

Ya sea para efectos electorales o de identificación, ACTIVA tu #CredencialEnElExtranjero. ¡Es muy fácil! http://bit.ly/1TTVAc0 *El video se produjo en noviembre, pero sigue vigente y contando impresiones.



Esta publicación tuvo 9101 impresiones en Twitter y 28 retuits.

En Facebok fue vista por 7723 usuarios y tuvo 302 reacciones.

Otros materiales en torno a VMRE

Además del apoyo en la cobertura y difusión del evento con los dreamers, la CNCS generó otros materiales en torno al voto de los mexicanos residentes en el extranjero.

I. Boletín de prensa:



Contigo, México es más. Súmate.

Número: 012 24 de enero de 2017

PROMOVERÁ INE VOTO DE COAHUILENSES Y MEXIQUENSES EN EL EXTRANJERO

- El Instituto se encargará de la conformación de la Lista Nominal de Electores en el exterior
- Propondrá Comisión el mecanismo de votación a utilizarse en las elecciones de 2018 desde el extranjero

La Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero del Instituto Nacional Electoral (INE) presentará al Consejo General, el próximo jueves, el Programa Anual de Trabajo 2017, el cual establece la promoción del Voto de los ciudadanos coahuilenses y mexiquenses residentes en el extranjero, para que participen en los Procesos Electorales Locales 2016-2017.

El INE informará a los ciudadanos originarios de Coahuila y del Estado de México sobre su derecho a votar desde el extranjero para elegir la gubernatura de su entidad desde su lugar de residencia, así como los requisitos y pasos a seguir para poder ejercerlo y trabajará para incrementar el interés y la participación en las elecciones que se realizarán el 4 de junio próximo en estas entidades.

El Consejero Enrique Andrade, Presidente de la Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, informó que en coordinación con los Organismos Públicos Locales Electorales (OPLE) de estas entidades, se realizarán trabajos de

difusión y acciones de vinculación con quienes soliciten su credencial para votar para incrementar su participación desde el exterior.

Durante 2017, el Instituto se vinculará con instituciones gubernamentales dedicadas a temas migratorios, instituciones educativas y organizaciones de mexicanos en el extranjero para que conozcan las etapas de los procesos electorales y coadyuven en la promoción del voto.

Para estas elecciones, agregó Andrade, el Instituto tendrá la tarea de conformar las Listas Nominales de Electores Residentes en el Extranjero (LNERE), validará la documentación electoral, llevará a cabo la capacitación electoral, integrará las mesas de escrutinio y cómputo, y establecerá la ruta de coordinación institucional para estas y otras actividades con los OPLE de estas entidades.

La Comisión Temporal del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, dará seguimiento e informará al Consejo General del cumplimiento de los Lineamientos para organizar el voto postal de las y los ciudadanos mexicanos residentes en el extranjero en las entidades federativas con Procesos Electorales Locales 2016-2017.

El Programa Anual de Trabajo de la Comisión considera el inicio de los trabajos de análisis de las diversas formas de votación desde el extranjero establecidas en la ley.

Con base en la información, estudios y demás insumos que las áreas involucradas le proporcionen sobre las implicaciones jurídicas, técnicas, operativas, logísticas, presupuestales y administrativas, la Comisión propondrá en su momento la o las modalidades para el ejercicio del Voto de los Mexicanos Residentes en el Extranjero, para las elecciones de Presidente de la República y Senadores del Proceso Electoral Federal 2017-2018.

Asimismo, de los Procesos Electorales Locales 2017-2018, en las entidades cuya legislación contemple el voto de las y los ciudadanos residentes en el extranjero, al momento se tienen identificados a Chiapas, Ciudad de México, Guanajuato, Jalisco y Yucatán.

-000-

I. Infografías para redes sociales:

"Ya son 211,669 los mexicanos que solicitaron su #CredencialEnElExtranjero para votar en las #Elecciones2017".



Este material tuvo 7928 impresiones en Twitter y 8 retuits.

En Facebok fue visto por 8300 usuarios y tuvo 98 reacciones.

"¿Eres de #Coahuila o del #Edomex? ¿Vives fuera de México? ¿Tienes #CredencialparaVotar? Regístrate en ine.mx para votar en #Elecciones2017"



Este material tuvo 2324 impresiones en Twitter y en 7 retuits.

Anexo

Adjuntamos recuadro con los datos de la interacción de los usuarios en redes sociales a los materiales generados por la CNCS en torno a la visita de los *dreamers* y en general a todo lo relacionado con el voto de los mexicanos residentes en el extranjero.

INFOGRAFÍAS							
✓ Ya son 211,669 los	IMAGEN	IMPRESIONES* Twitter	RT Twitter	Alcance* Facebook	Reacciones Faceboo		
mexicanos que solicitaron su #CredencialEnElExtranjero para votar en las #Elecciones2017.	11.00 TO CONTROL TO THE TOTAL THE TOTAL TO T	7,928	8	8,300	98		
¿Eres de #Coahuila o del #Edomex? ¿Vives fuera de México? ¿Tienes #CredencialparaVotar? Registrate en ine.mx para votar en #Elecciones2017	Vives on all extransions Regulations	2,324	7				
√ Visitan Dreamers el INE y dialogan con autoridades del Instituto √ http://bit.ly/2knQwjN Momento Twitter, donde se almacenan todos los productos relacionados con el tema Dreamers.	Valua Deamer of life y disliques con- actor related and handled	7,928	8	N/A	N/A		
		*Número de usuarios que vieron el tuit en Twitter.		*Número total de usuarios que vieron el post.			

VIDEOS	IMACEN	IMPRESIONES	RT	Alasasa Fasabasak	Reacciones Faceboo
LEn qué sueñan los #Dreamers que ya tienen #CredencialEnElExtranjero del INE México ? #CentralElectoral (ARROBAR A VOTO EN EL EXTRANJERO)	¿En qué sueñan los Dreamers que ya tienen la credencial del INE para votar desde el extranjero?	27,957	126	53,186	508
	Oue signification breamer? Jorge Expland 1977 1994 5	4,869	6		Fila:
Ya sea para efectos electorales o de identificación, ACTIVA tu #CredencialEnElExtranjero. ¡Es muy fácil! http://bit.ly/1TTVAc0 'El video se produjo en noviembre, pero sigue vigente y contando mpresiones.	ADO DE GUANAJUATO	9,101	28	7,723	302